

声 この町に住んで



今は「迷惑ばかりかけていますが、地域のお役に立てる家族になりたいです。

今は「迷惑ばかりかけていますが、地域のお役に立てる家族になりました。

結婚とともに海田町に引っ越して、七年になります。海田に住んでうれしかったことは、子育て支援が充実していたことでした。結婚一年目で長女を授かり不安がありましたが、ずいぶん助けていただきました。

二年前に蟹原一丁目に移りました。「近所の皆さんは、子育ても一段落した方ばかりで、最初は子どもの遊び相手もいなく不安でしたが、そんな心配はすぐに無くなりました。

皆さん気軽に声をかけてください、育児の相談も聞いてもらっています。子どもたちも孫のように遊んでくださいます。時には畑に連れて行ってくださり、子どもたちは野菜の収穫をさせていただいてます。そして、娘はこの四月から地域の皆さんに上下校を見守っていただきながら、元気に小学校に通っています。

ご近所に支えられて

蟹原一丁目

まつや
松谷由美さん

※たくさんのお便り、ありがとうございました。これからもどんどんお寄せください。待ってます。



皆さまから寄せられたお便り



- 一般質問がいつも楽しみです。自分が住んでいる海田町のことがよくわかつて安心して住めます。
- 公園の写真を見て娘が「あー!!いつも行ってる公園だー。ハガキ出しまー。」と言うので、娘の名前で出してみました。
- 正月から娘のところへきています。皆で休みながら公園探しに散歩しました。我家近くにあるのとは違う、かわいい遊具に嬉しくなりました。もう自宅に帰りますが、春にまた海田に来ましょう。
- 編集後記の虎の格言、参考になりました。うろ覚えのものもいくつかあって、さっそく辞書で確かめました。
- 「クイズどこにありますか?」楽しみにしています。海田に住んでいるのに知らない場所があるなあって思います。